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В условиях глобализации инфекционных болезней санитарная охрана становится главным ин-

струментом противодействия негативным тенденциям и, прежде всего, распространению новых воз-

никающих и возвращающихся инфекционных болезней, отрицательно влияющих на биологическую 

безопасность государства. Содержание общего имущества многоквартирных домов подвержено ши-

рокому спектру инфекций бактериальной и вирусной природы, вызванных распространением по-

пуляции насекомых и отсутствием должного контроля благоприятной среды обитания человека со 

стороны государственных органов, что требует системного анализа российского межотраслевого за-

конодательства с потенциальным внедрением административных обеспечительных мер защиты со 

стороны территориальных органов Роспотребнадзора РФ.
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In the conditions of globalization of infectious diseases, sanitary protection becomes the key instrument of 

combating negative tendencies, primarily distribution of newly emerging or recurrent infectious diseases negatively 

affecting biological security of the state. Common property of apartment blocks is subject to a wide range of bacterial 

and viral infections caused by distribution of the insect population and absence of due control over favorable living 

environment from state authorities, which requires a systemic analysis of Russian inter-branch laws with potential 

introduction of administrative interim protective measures by territorial authorities of the Federal Service for 

Surveillance on Consumer Rights Protection and Human Wellbeing of the Russian Federation.
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